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两会·聚焦

●上午举行开幕式
●听取省人民政府省长谢伏瞻
作政府工作报告
●书面听取关于河南省2013年
国民经济和社会发展计划执行
情况与2014年计划（草案）的报
告、关于河南省2013年财政预
算执行情况和2014年财政预算
（草案）的报告

1月18日

●上午举行第二次大会
●听取省人大常委会工作报
告、省高级人民法院工作报告、
省人民检察院工作报告，通过
大会选举办法

●下午举行第三次大会
●进行大会选举，表决各项决
议草案，并举行大会闭幕式
(备注：根据大会议案审理的规
定，1月18日14时为向本次大
会提出议案的截止时间。)

1月15日下午，新选出的省十二届人大三次会议主席团在省人民会堂多功能厅举行第一次会议。
会议表决决定了本次大会表决议案办法。接着，会议推选郭庚茂、邓凯、夏杰、秦玉海、张大卫、蒋笃运、
储亚平、王保存、李文慧、张启生10人为大会主席团常务主席。
随后，在大会主席团常务主席的主持下，经表决，通过了大会主席团执行主席名单，决定了大会副秘书长人
选，决定了大会议案审理的规定，决定了大会日程，表决了本次大会选举办法草案。

中原报业传媒集团全媒体新闻中心记者 裴蕾 张竞昳 董艳竹

争取新开通货运航线 10条
以上，货邮吞吐量超过35万吨，
旅客吞吐量达到 1400万人次；
力争生产总值增长35%以上，固
定资产投资实现翻番、达到400
亿元，实际利用外资和引进市外
境内资金均增长65%以上。

加快推进汽车整车、肉类、药品

进口口岸和食品、药品及医疗器械检
验检测中心建设，力争全年实施60个
以上高品质公共服务设施项目。

将加大产业培育引进。全力
抓好航空设备制造维修、电子信
息、生物医药重大项目集群式招
商落地，力争全年签约项目45个
以上、开工项目30个以上。
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作为国家批准的第一个以航空经济为引领的国家级新区与中原经济区的核心增长极，在今
年的省两会期间，“郑州航空港经济综合实验区”备受代表和委员们的关注，也成为今年省
两会的“最热词”。

省人大代表、郑州交通运输集
团有限责任公司党委书记、董事长
赵军伟认为，郑州最大的优势是交
通区位优势，要想突出和强化这
一优势，就必须以郑州航空港为
核心，打造集航空、公路、铁路、地
铁、轻轨等多种运输方式为一体的
综合交通枢纽，尽快实现郑州立
体 交 通 网 的 无 缝 对 接 。“1 月 16
日，也就是明天，是今年春运第一
天，我们郑州交运集团设在航空港
的临时站点将正式开通，辖区数十
万富士康员工出行将更加方便快
捷。”她昨天高兴地向记者透露这
一最新信息。

政协委员林大辉、黄志坚等
昨日也提出了联名提案，希望启
动郑州航空港申请自贸区工作，
打造中原的“经济总部”。

代表们表示，河南的经济发
展已经从依靠海运、铁路、公路转
移到了航空，航空港将成为未来
竞争的重要优势。郑州地理位置

优越，相信未来 30 年，郑州都会
是投资的热点，对于外资企业开
辟中西部市场具有极大的帮助。
河南省应利用航空港的优势，积
极吸引类似富士康、菜鸟等国内
外大型企业，全方位拉动产业链
发展，成为中原或中西部的“经济
总部”。

今天是春运第一天，郑州交运
集团设在航空港的临时站点将正式
开通，辖区数十万富士康员工出行
将更加方便快捷。

打造“中原经济总部”
河南省应利用航空港的优势，积极吸引类似富士康、菜鸟等国内外

大型企业，全方位拉动产业链发展，成为中原或中西部的“经济总部”。

省人大代表、河南省保税物
流中心总经理徐平呼吁，在 2014
年，希望相关部门能给予更多
的支持，早日建成综合服 务 物
流体系。 2012 年 5 月，郑州成
为全国唯一一家综合性跨境贸
易电子商务试点城市，即“E 贸
易 ”。徐平认为，所谓的“E 贸
易”，就是“买全球，卖全球”。在
买卖中，物流起着至关重要的作

用，不但要快捷还要成本低。郑
州的区位优势很明显，2014 年是
实施核心阶段的关键时期，具体
目标就是搭建完整的物流链条，
以郑州为中心，建立飞往各个国
家城市的航线，并且与铁路、公路
无缝接驳，使整个物流运输体系形
成一个生态链条，这涉及海关、外汇、
财务等方方面面，希望能得到更多的
支持，早日实现中原腾飞的梦想。

搭建“全球航空物流中心”
以郑州为中心，建立飞往各个国家城市的航线，并且与铁路、公路无

缝接驳，使整个物流运输体系形成一个生态链条，这涉及海关、外汇、财务
等方方面面，希望能得到更多的支持，早日实现中原腾飞的梦想。

■“数”说航空港

心有多远，2014就有多美 看今年航空港区建设“蓝图”
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新郑国际机场停放的一架直飞台湾的客运航班 中原报业传媒集团全媒体新闻中心记者 马健 图

省十二届人大三次会议
日程安排


